

## SCHWITZEN FÜR WASSER IN MOSAMBIK

Mit WC-Deckeln und Wasserkanistern auf dem Rücken traten zwei Teams des RC Zürich Zoo bei hochsommerlichen Temperaturen am Team-Run des Zürich Marathon an; sie engagierten sich gemeinsam mit mehr als 110 anderen Läufern für das Wasserprojekt der Stiftung «summits4hope» in Mosambik.

Bereits im Vorfeld suchten die Läufer Sponsoren für «ihre» Kilometer – im eigenen Club ebenso wie bei anderen Rotariern sowie Freunden und Verwandten. 7'000 Franken kamen auf diese Weise als Spendenbetrag zusammen. Insgesamt wurden mehr als 100'000 Franken für das Wasserprojekt erlaufen – eine tolle Leistung!

Der Betrag geht an die Non-Profit-Organisation «Wasser für Wasser». Mit ihm wird in einer Schule in Maputo/Mosambik für 2'500 Schulkinder eine gendergerechte Sanitäreinrichtung gebaut; aktuell teilen



Läufer und Helfer des RC Zürich Zoo am Zürcher Marathon 2018

sich die Schülerinnen und Schüler zusammen zwei Toiletten. Die neue Einrichtung ermöglicht es vor allem den Mädchen, nach Einsetzen der Menstruation weiter die Schule zu besuchen, und leistet damit

langfristig einen wichtigen Beitrag für die nachhaltige Entwicklung der Region. Zusätzlich werden 15'000 Einwohner in Sachen Hygiene geschult.

**Text:** Karin Signer/Franziska Gumpfer  
**Foto:** Andrea Jerger